



日本体育大学名誉教授正木健雄氏（新中四十二回卒）
前北山小・中学校校長中瀬古友夫氏（新高二十一回卒）

記念式典開催

第39号
平成24年3月1日発行
和歌山県立
新宮高等学校
同窓会
新宮市神倉三丁目2番39号



西下県教育長 域に開かれた学校として、またこの自然豊かな南国の私たちのふるさとの教育文化の担い手として、そして

A portrait of a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and striped tie. He is looking slightly to his left.

西下県教育長 夏山会長 南方校長
校歌斎唱と続いた
「郷土を愛し、グローバルな視野で
社会のあり方を考え、行動できる地
球市民としての生徒の育成が本校教
育の使命の一つ。
百年にわたつて
培われてきた素晴らしい校風や良き
伝統、その精神が
これからも脈々と
受け継がれると
もに新宮高校が地
域に開かれた学校
として、またこの
自然豊かな南国の
私たちのふるさとの
教育文化の担い手として、そして

続いて、夏山晃一同窓会長が、「人工芝モニユメントには、私が非常に好きな『青雲志』という三文字の言葉が刻まれていた。自分がずっと持ち続けたい言葉。昨晩還暦同窓会を開催し百七十名が一同に会した。同級生が集まつて強い絆を感じた一日だった。皆さんもそういう横のつながり、

最高学府として末永く発展し続けてほしい。創立百十周年記念事業としての中庭人工芝改修においては、社団法人新中会の皆様には、多大のご支援をいただき、また同窓会、振学会の皆様



名義教授が構題で、長谷川亘の詳細な研究データを示しながら講演を行った。今こそ手を携えて各地域で子どもを守り発達させる英知と力の結集をお願いしたい。子どものからだの変化を頑固に追い求め、どこにどう取り組んだら日本との子どもが発達するか、ほぼ明らかになつたので紹介してみたい。一九六〇年代頃から「子どもの体力が落ちた」といわれてきたが、「スポーツテスト」のデータ

書」の値をグラフにしると、先生方の頑張りが女とも体力がどんどんできている。ところが運動能力は、中学三年生校三年生は落ちてくる体育の先生がくいとめられている。しかし小学校落ち始めるときめられ体力があるのに、運動で力が出ないという問題である。力を出すないのか、出し方がわからないのかと考えると、

A portrait of an elderly man with grey hair, wearing a dark suit and white shirt, speaking into a microphone at a podium. He appears to be giving a speech or presentation.

「子どものからだ」の監視センターとしての学校

は大きくなると自律神経は自然に育つていったが、現在、快適な生活の中で自律神経が発達しなくなってしまった。今一番深刻な問題は、「大脳の前頭葉」の働き、「やる気」の出るところの「奮起」も「抑制」も強くなっている。報告

三種類の方法をそれぞれに脳はうまい具合に発達することがわかつてゐる。三種類のスポーツと腰の力を比べあう「四種競技大会」の発祥の地に、紀南がなつてほしい。そういう科学と口マンと連帯を、熊野の地域で熊野の学校で、みんなの智慧と力を集めて「子どものからだの監視センター」としての学校の役割に今後大いに期待したい。

いう気持ちもおこつてくる。たのしいスポーツランド・保養ランド・子どもの殿堂を熊野の地に作り、この熊野の地で「五十メートル走」と「走り幅跳び」と「ソフトボール投げ」の三種競技をやつてもらいたい。この三種類のスポーツをやれば、

同窓会会員の皆様には、ご健勝のこととお慶び申し上げます。又、平素は同窓会活動に対し、絶大なるご支援とご協力を賜りますこと、厚く御礼申し上げます。昨年三月に発生いたしました東日本大地震では、巨大津波や放射能漏れなどの大惨事が発生し、日本中を震撼させました。震災は近い将来「東海・東南海・南海地震」の発生が懸念される当地にも強い衝撃を与えました。又、地震対策が叫

ばれる中、九月二日から四
日にかけて紀伊半島を襲つ
た台風十二号による記録的
な豪雨は、熊野川の氾濫や
大規模な土砂崩れを引き起
こし、当地においても多く
の尊い命を奪い、道路、鉄
道等のライフラインの損壊、
広範囲にわたる家屋の浸水
など、今までにない甚大な
被害をもたらしました。会
員の皆様や親戚縁者で罹災
された方もおありかと存じ
ますが、心からのお見舞い
を申し上げると共に、一日
十一月六日には、南方校
山口新中会会長、全日制
定時制の生徒も参加して
記念式典が盛大に開催さ
れた。学校、振学会の皆様と共に
一〇年の歩みをお祝いいた
しました。又、新中会の沿
様が一一〇周年記念事業
一環として改修に取り組
んで頂きました中庭の人工草

であります正木健雄氏から「こどものからだの監視センターとしての学校」、又新高二十一回卒業の前北山小・中学校校長の中瀬古左夫氏から「絵葉書と歌でできる熊野新宮一一〇年」をテーマにそれぞれご講演を頂きました。同日、夜に開催致しました同窓会総会には多くの同窓生にご参加を頂き、先輩・後輩の交流を図ることが出来ました。又、総会では役員改選も行われ、新体制でのスタートを切ら

伝統に支えられ、多くの同窓生の皆様との絆を大切に温かい繋がりを持つて活動を続けております。皆様方の交流、情報交換の場として、又、後輩である在学生達に様々な応援ができる会でありたいと考えています。

今、我が国が大変な時だからこそ皆様方との強い絆が求められていると思います。今後とも同窓会活動へのご理解、ご協力をお願ひ申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

A circular portrait of Dr. Chen Shih-chang, a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie.

同窓會會長
夏山 晃

二
挨

拾

工事竣工モニュメント
式も併せて行われまし

せて頂きました。新しく役員になられました皆様には、



前山小・中学校長 中瀬古友夫 氏
め頃の新宮の町とすること。
細かく見るといろんなこと
がわかつてくる。本町通り
の看板が見える。仁丹が初
めて品物の看板を全国的に
あちこちに建てて宣伝した
ことから明治四十年ぐらい
だろう。たくさんの電線も
ひかけた順番は、関西では
神戸・大阪・京都・奈良、
堺・和歌山、そして新宮。

新宮はこの関西では八番目に電灯が点つた。さらには加
入戸数は姫路や奈良とほと
んど同じ。これをても新
宮が非常に新しい文化を取
り入れる精神の盛んな町だ
ったということがわかる。

木場界から寄付された新
宮税務署がそれだけ景気も良かつたという
日本には三大建築フレーム
がありたと私は考へている。

明治維新的首都景気、大正
の中期から大正にかけて、
新宮は木材で大发展する。
日本には二種以上になる。

明治時代の新宮の貯
木場と新しい材所。明治
の中期から大正にかけて、
新宮は木材で大发展する。

日本には三種以上になる。
これが本当に新しい時代
だ。明治時代の新宮の貯
木場と新しい材所。明治
の中期から大正にかけて、
新宮は木材で大发展する。

日本には三種以上になる。
これが本当に新しい時代
だ。明治時代の新宮の貯
木場と新しい材所。明治
の中期から大正にかけて、
新宮は木材で大发展する。

日本には三種以上になる。
これが本当に新しい時代
だ。明治時代の新宮の貯
木場と新しい材所。明治
の中期から大正にかけて、
新宮は木材で大发展する。



1組 2組 3組 6組



4組 5組 7組



8組 9組 建築 土木

新宮高校第二十二回（昭和四十五年三月卒）卒業生の同窓会が、平成二十三年十一月五日に、勝浦・ホテル浦島で盛大に挙行されました。昭和四十五年の卒業生は約四五〇名（十一クラス）で、今年還暦を迎えた新宮高校を卒業して四十二年目にあたる。

世話人会の幹事の二十三名が五月から集まつて名簿づくりを始め、各同窓生に案内のハガキを発送した矢先、九月三日に台風十二号豪雨の水害が発生し、地元をはじめ紀伊半島は大きな被害を受けたため、一時は中止も考えたが「こんな時だからこそやろう」という声が上がり開催されました。